

Cruz Roja duplica en Moros y Cristianos el número de atenciones respecto a 2015

09/06/2016



Cruz Roja atendió en el dispositivo puesto en marcha con motivo de los Moros y Cristianos a un total de **87 personas, 35 más que en las fiestas de 2015**. Este dispositivo fue cubierto por un total de 139 personas del 1 de junio a las 16 horas hasta el 6 de junio a las 23 horas. Además de los voluntarios de la Asamblea Local, también participaron voluntarios de Petrer, Villajoyosa,

Bilbao, Valladolid, Hellín y Almoradí. Gracias al servicio ofrecido por Cruz Roja fue posible garantizar la calidad del servicio prestado a la población, quien un año más ha demostrado con su actitud su interés para que las fiestas sean cada vez más tranquilas. De las 87 atenciones, 34 fueron urgencias de las que seis solo fueron en actos oficiales, mientras que 53 fueron curas.